
 

 

So gelangen Sie zu Ihrem Termin  
in der Erste Asset Management: 

 
Adresse: Am Belvedere 1, 1100 Wien, Tel. +43 (0)5 0100 – 13071 

Öffentliche Verkehrsmittel: siehe Plan 

• 7 Gehminuten von der Station „Hauptbahnhof“ (U1 und S-Bahn) zum Erste Campus 
• 2 Gehminuten von der Station „Quartier Belvedere“ (18, O, D & S-Bahn) zum Erste 

Campus 

Auto / Individualverkehr: siehe Plan 

Die Einfahrt zur Garage befindet sich in der Karl-Popper-Straße. 
Diese erreichen Sie von der Seite des Hauptbahnhofs oder vom Wiedner Gürtel. 

Die Kosten für die Parkgarage belaufen sich auf EUR 3,20 / Stunde. 

Der Besucher-Lift von der Garage führt direkt in den Bauteil A zum Hauptempfang. 

Besucherkarte: Beim Hauptempfang erhalten Sie Ihre Besucherkarte.  

Wenn Ihr Termin im Bauteil E, dem Sitz der Erste Asset Management, stattfindet, ermöglicht 
Ihnen die Besucherkarte direkten Zutritt. 
Die Räumlichkeiten der Personalabteilung befinden sich im 9. Stock.  

Wenn Ihr Termin in einem der anderen Bauteile stattfindet, dann werden Sie am 
Hauptempfang persönlich abgeholt.



 

 

To get to your appointment  
in the Erste Asset Management:  

 
Adress: Am Belvedere 1, 1100 Vienna, Tel. +43 (0)5 0100 – 13071 

Public Transportation: see map below 

• 7 minutes walk from “Hauptbahnhof” (U1 and train station) to the Erste Campus 
• 2 minutes walk from “Quartier Belvedere” (tram 18, O, D & train) to the Erste Campus 

Car / Private Transport: see map below 

The garage entrance is in Karl-Popper-Straße. 
It can be reached from the central station or the Wiedner Gürtel. 

The costs for the parking garage amount to EUR 3.20 / hour. 

The visitors elevator from the garage leads directly to the Welcome Desk in building A. 

Access card for visitors: At the Welcome Desk you receive your visitor card. 

When your appointment is held in E building, the headquarters of Erste Asset Management, 
the access card for visitors allows you direct access. The Human Resources premises are on 
the 9th floor. 

If your appointment is in one of the other buildings, you’ll be picked up at the Welcome Desk. 

 

 


